

わけだより

WAKE ELEMENTARY SCHOOL INFORMATION

和気小HPをご覧ください！

<http://wake-e.esnet.ed.jp/>

集会活動等の充実 ～運動会を盛り上げよう～

今年度から、児童が主役となり「自分たちで考え、よりよい和気小学校にしていこう」と集会活動を充実させています。9月20日(水)の「第3回和気I愛集会」では、「和気っ子大運動会を盛り上げよう」というテーマで話し合いました。「がんばる気持ちが強くなるから、応援グッズを作りたい」「本気で練習をしていたら、本番もいい結果が出せると思う」など、たくさんの意見が出ました。この集会を通して児童は、「仲間と協力したい」「運動会がこれまでより盛り上がるようにがんばっていききたい」などの思いを持つことができたようです。

9月22日(金)には、和気I愛集会での意見をもとに、「代表委員会」でさらに話し合いました。集会で多くの賛成があった「応援グッズを作る」「一生懸命な応援」「楽しい音楽をかける」「本気の練習・本気の本番」について、どのように実施していくか、具体的な案を出し合いました。その他にも、放送で演技の見所を紹介したり、みんなで掛け声やポーズをとったりしていこうと決まりました。各委員会でも、5、6年生が運動会を盛り上げるために活動しました。



令和5年度 和気っ子大運動会

10月14日(土)、「令和5年度 和気っ子大運動会」が盛大に行われました。

本年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症が5類感染症に移行されたことに伴い、参観の受付や人数制限は設けず、競技内容に団体種目も取り入れて実施いたしました。児童は、「唯一無二の最強の絆 和気っ子パワーで突き進め」のスローガンのもと、力いっぱい競技・演技を披露できたことと思います。「和気I愛集会」で話し合って決めた「自分たちの運動会を盛り上げるための10の取組」を、全校で実践することもできました。今回の運動会を通して、「自分たちで考えて工夫すること」「協力すること」の大切さを学びました。9月下旬から、インフルエンザ等の感染症対策と熱中症対策で思うように練習が進まないこともありましたが、児童は粘り強く練習に取り組み、最高の笑顔で当日を迎えました。様々な場面で、喜びを思いっきり笑顔で表現したり、悔し涙を浮かべたり、身を乗り出し必死で応援したりして、一人一人の思いが詰まったすてきな運動会となりました。

応援にお越しくくださった皆様、ありがとうございました。運営にご協力いただいた交通安全協会の皆様やPTA役員の皆様、大変お世話になりました。閉会式後の片付けにも多くの保護者やご家族の方、地域の方がご協力してくださいました。皆様、本当にありがとうございました。

